

Ressort: Vermischtes

## Russland: Duma entscheidet über Amnestie für Greenpeace-Aktivisten

Moskau, 18.12.2013, 12:01 Uhr

**GDN** - Die Duma, die erste Kammer des russischen Parlaments, hat über eine Amnestie für die 30 im September verhafteten Greenpeace-Aktivisten entschieden. Wie die Umweltorganisation am Mittwoch mitteilte, werde am frühen Nachmittag noch eine Abstimmung über einen entsprechenden Gesetzesentwurf stattfinden, man gehe jedoch davon aus, dass er angenommen werde.

Damit sollte das Vorgehen der russischen Justiz gegen die Besatzungsmitglieder des Greenpeace-Schiffs "Arctic Sunrise" in absehbarer Zeit enden. Dann könnten die Aktivisten in ihre Heimatländer zurückkehren. Peter Willcox, der Kapitän der "Arctic Sunrise", sagte dazu: "Es ist jetzt fast vorbei und wir werden vielleicht bald frei sein, aber es gibt keine Amnestie für die Arktis." Diese sei immer noch durch Ölfirmen und den Klimawandel gefährdet.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27087/russland-duma-entscheidet-ueber-amnestie-fuer-greenpeace-aktivisten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)